

Algunas participantes han llevado sus vestidos de novia

MAÑANA SE INAUGURA LA EXPOSICIÓN DE FOTOS DE BODA DE LOS MAYORES DEL MUNICIPIO.

Vva. de la Cañada, 13 de feb.- La Concejalía de Mayores última los preparativos de la inauguración de la exposición, organizada con motivo del Día de San Valentín, que reúne las fotos de boda de los mayores del municipio. El acto inaugural, a las 18:00 horas, tendrá lugar mañana 14 de febrero en el Centro Cívico El Molino (C/Molino, 2).

Tras la inauguración, el conjunto musical Sombra de Luna- compuesto por un grupo de vecinos- amenizará la tarde con un recital de canciones de amor.

Participación

Hasta la Concejalía de Mayores han llegado en los últimos días, más de medio centenar de instantáneas, la más antigua datada hace 75 años. "Lo cierto es que no paran de traernos fotografías, ahora mismo tenemos 65 catalogadas y esperamos seguir recibiendo aunque el plazo de recogida finalizó el pasado viernes. Algunas de las participantes, incluso, nos han traído su vestido de novia que expondremos junto a las fotografías", señaló la Concejal de Mayores, Mª del Tránsito Luis Hernández.

En blanco y negro

A través de las imágenesla mayoría en blanco y negro- el espectador podrá descubrir los cambios experimentados durante el pasado siglo en lo que a moda, peinados de boda y tradiciones se refiere.

Ante la expectación suscitada, la Concejalía de Mayores ha decidido ampliar el plazo de exposición de la muestra, que se podrá visitar hasta el próximo 26 de febrero en el hall del Centro Cívico El Molino (C/Molino, nº 2).

Fin de semana



También, con motivo del Día de San Valentín, la Concejalía de Mayores ha organizado una merienda y bailes, en el Centro Cívico El Molino, este sábado a partir de las 18:00 horas. La Asociación de Mayores repartirá claveles entre las mujeres asistentes.